

見どころ!!

# J A 松任青年部 YOUTH SITE



今年も青年部が  
大活躍!

松任の  
夏祭り  
特集!!



## 山島地区青年部



7月27日(日)、山島夏まつりが開催されました。  
朝方に神事が行われ、松明と山島夏まつりの無事を祈願し、日中は松明を押しながら山島地区十八町内を練り歩きました。町内に着くと松明の周りで虫送り太鼓を叩いて祭りを盛り上げ、振る舞い酒や饅頭を配りました。虫送り太鼓は、青年部はもちろんの事、小学生から壮年会まで代わる代わる叩き続けます。おじいちゃんとお孫さんなど、様々な年齢層の人たちが祭りを通じて交流する場としても活かされています。町内では最後に祝儀披露を行いました。青年部の盟友が感謝の意を込めて行う口上は、町内の皆様に厚く支持されています。  
練り歩きが終わり夜の部では、山島ふれあい広場で松明の建て込みを行いました。建て込みを行った松明を横目に今年もキッチンカーや能登からの出店などが祭りに華を添えてくれました。盆踊りなどひとしきり終えた後、虫送り太鼓が鳴り響く中で松明を点火させました。青年部としては、種から育てたアブラナを編み込んだ松明で山島地区の五穀豊穡を祈る最大のイベントです。点火された松明が燃えだすと虫送り太鼓も乱打を始め、会場は大きな盛り上がりを迎えました。今年も会場の想いを乗せて山島地区の豊作を祈る良い祭りとなりました。

## 宮保地区青年部



7月26日(土)、宮保地区の夏の大会イベント「宮保祭り」が開催されました。  
宮保青年部は昨年に引き続き今年もフライヤーを2台にしたことで、行列になることもあまりなくスムーズに提供でき、揚げたてのポテトを地域の皆様に楽しんでいただくことができました。  
また、子供会のブースにて、アトラクションを遊んだ子供たちにJAさんから提供いただいたおにぎりを配布させていただいたことで、笑顔でおにぎり姿も見られ、地域の温かい交流を感じるひとときとなりました。  
来年も青年部として、地域のお祭りをさらに盛り上げ、皆に喜んでいただけるよう取り組んでいきたいと思っております。

## 石川地区青年部

7月26日(土)、晴天の下、今年も石川夏祭りが開催されました。猛暑を感じさせない程の多くの人で賑わいを見せ、週末を華やかに彩りました。  
模擬店を担当した青年部は、焼きそばやフランクフルト、かき氷、おにぎりの4品を提供しました。おにぎりは地域産米のひやくまん穀に、かき氷は口当たりをこだわり、機械を一新して販売しました。ひんやり優しい味わいのかき氷は子供たちに大人気で、次々と売れていきました。好みのシロップで色とりどりのかき氷を口いっぱい頬張る姿がとても印象的でした。焼きそばも多くの方が立ち寄り、行列が絶えませんでした。昔ながらをイメージした焼きそばで笑顔を届けることができました。準備や片付けまで青年部が丸となって取り組んだ今回の模擬店。結果は大盛況で、地域の交流と達成感に満ちた1日となりました。





## 旭地区青年部



ゲームです。今回は、200人が挑戦してパークト達成は4人でした。

景品を多めに準備したつもりだったのですが想像以上に大盛況でお祭りの途中で完売しました。完売してからも「まだやりたい」との声が多数あったので、来年は今年よりもパワーアップして子ども達の笑顔をたくさん見たいと思います。

また、今年は盟友だけでなく青年部OBが応援に駆けつけてくれていつも以上に盛り上がりました。来年も旭青年部は一致団結してお祭りを盛り上げるのでこれからも応援をよろしくお願いします。

## 笠間地区青年部

7月26日(土)、笠間地区夏の大会の夏祭りが開催され、我々笠間青年部も毎年恒例の焼きそばの販売を行いました。今年は近隣地区の夏祭りも同じ日の開催だったので、人足や売れ行きが心配されましたが、始まって見れば大盛況で焼きそばもすっかり完売することができました。

時代の流れと共に世の中は色々なことが変わっていつていますが、変わらない夏祭りの熱気や活気を体感しました。またこれから継続して活動できるよう頑張っていきます。



8月9日(土)、旭夏祭りが開催され、旭地区青年部も出店しました。今年は暑い日が続いていたため涼しいイメージの「コイン落とし」をしました。

「コイン落とし」は水槽に水を溜めて、水槽の中にあるお皿にコインを落として乗せるというシンプルなゲームです。

しかし、風などにより水流が変わりコインの動きが読めなずとても難しいゲームです。

## 青年部本部



8月24日(日)、青年部本部は松任総合運動公園にて開催されたサマーフェスティバル2025に参加し、ソフトドリンクとひやくまん穀のお米を使ったおにぎりの販売をしました。

夜8時までの長いお祭りでしたが準備、販売、片付けとたくさんのお友の力が合わさり楽しく活動出来ました。普段出来ない会話も出来て絆もより深まり、とても良いお祭りとなりました。

## 中央支部青年部



中央支部は横江の虫送りと郷盆踊りに出店し、生ビール・缶チューハイ・ソフトドリンクの販売を行いました。例年にも増して暑さが厳しく、冷たい飲み物を求めて多くのお客様にご来店いただき、ブースは終始賑わいを見せました。特に生ビールは祭りの雰囲気を一層盛り上げ、大人のお客様から「よく冷えていて美味しい!」との声を多くいただきました。また、子ども連れのご家族にはソフトドリンクが人気で、ジュース片手に笑顔で祭りを楽しむ姿が印象的でした。

